



Stefan Wenzel
Niedersächsischer Minister für
Umwelt, Energie und Klimaschutz

BIBS-Fraktion
Herrn Peter Rosenbaum
Platz der Deutschen Einheit 1
Rathaus
38100 Braunschweig

4. Nov. 2015

4. November 15

Sehr geehrter Herr Rosenbaum,

Ihre Fragen im Schreiben vom 21. August 2015 beantworte ich wie folgt:
Es ist richtig, dass sich die Befugnis zur Konditionierung von Abfällen am Standort aus der am 12.05.1975 von dem Staatlichen Gewerbeaufsichtsamt erteilten Genehmigung herleitet. Die Frage, ob in Zukunft die bestehende Genehmigung von der derzeitigen Genehmigungsinhaberin auf etwaige Nachfolgefirmer übertragbar sein könnte, kann pauschal nicht seriös beantwortet werden. Die Übertragung einer Genehmigung setzt zum gegebenen Zeitpunkt eine konkrete Einzelfallprüfung voraus, die Übertragung ist jedoch im Grundsatz möglich.

Ich hoffe, Ihnen mit dieser Auskunft helfen zu können. Den noch offenen Punkten gehe ich weiter nach.

Mit freundlichen Grüßen